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Esportivas em Jundiaí

Plenário da Câmara passa por reforma para melhorias na acessibilidade
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Em sessão rea l izada  de 
m a n e i r a  rem ota  na m a n h ã  
de o n te m  (4), foi ap ro v a 
do pela C âm ara  de Ju n d ia í  
proje to  de lei do ve reador  
e p res iden te  da Casa, Faou- 
az Taha (PSDB), que i n s t i 
tu i  a c a m p a n h a  de i n c e n 
t ivo às Rotas Espor t ivas  
de Jund ia í .  O tex to  v isa  
p ro m o v e r  m a io r  e s t r u t u 
ra, s e g u ra n ça ,  i lu m in a ç ã o  
e pon tos  de h id ra ta ç ã o  em 
aven id as  e t ra je to s  já u t i l i 
zados pela  p o p u lação  para  
a t iv idade  espo r t iva .

“Já estamos em diálogo 
com o Executivo para conse
guirmos lançar um  projeto- 
- piloto. Minha sugestão é que 
seja no Engordadouro, por 
conta da necessidade e pedi
do da população, mas a ideia 
é que isso seja levado a outros 
pontos e espero muito que se 
concretize”, disse Faouaz.

A proposta tem  sido dis
cutida com as Unidades de 
Gestão de Esportes, Serviços 
Públicos e a DAE S/A de Jun
d ia í  para que haja a viabil i
dade da instalação de bebe
douros, pensados de forma 
segura para evitar  fur tos  ou 
usos inadequados. Tam bém  
foi feito contato com a Cijun 
para que as rotas possam ser 
organizadas para acesso di
gital, com detalhes de dis

tância, nível de dificuldade 
e geoposicionamento.

Durante  a votação, o ve
reador ainda lembrou que, 
d iante  da pandemia ,  o uso 
dos espaços ao ar livre se 
tornou ainda mais  com um  
e buscado pela população. 
“Sendo assim, esse projeto 
pretende oferecer maior  es
t ru tu ra  e valorização a es
ses locais. Como educador 
esportivo de formação, fico 
muito  feliz em perm it i r  es
se projeto”, af irmou.

As sugestão  de rotas  po 
derão ser feitas em  c o n 
jun to  com as associações 
de m oradores  e conselhos  
dos bairros ,  para  va lo r iza r  
a p a r t ic ipação  dos m u n íc i 

pes na co n s t ru çã o  dos es
paços públicos  des t inados  
a eles mesmos.

Outro item aprovado foi 
o PL de autoria do vereador 
Paulo Sergio M art ins  (PS
DB), que altera a lei que re
gula a nomencla tura  e em- 
placamento de vias, para 
perm it i r  que a denominação 
seja feita antes da conclusão 
da obra. De acordo com o au
tor, “a denominação da rua, 
com a posterior destinaçâo 
de u m  CEP, facilita o dia a 
dia dos moradores”.

DIA DA FAVELA
Também foi aprovado o 

projeto de lei de autoria con
jun ta  de todos os 19 verea

dores jundiaienses,  que in s 
t i tu i  e inclui no Calendário 
Municipal  o “Dia da Favela 
e da Luta por Moradia Dig
na”, a ser comemorado em 4 
de novembro.

Segundo o texto apre
sentado, o projeto “visa res
ga ta r  a au toes t im a  e cida
dan ia  dos moradores  de 
núcleos h is to r icam ente  
marg inal izados ,  possibil i
tando  u m  novo o lh a r  sobre 
a im p o r tân c ia  desses locais 
e a d iscussão do acesso dig
no à habitação, a lém  de re
conhecer  o va lo r  cu l tu ra l  
das com unidades”.

Foi adiada para  a sessão 
o rd in á r ia  de 24 de m aio  de 
2022 a vo tação  do proje
to de lei com plem en ta r ,  de 
au to r ia  dos vereadores  Fa
ouaz  Taha (PSDB) e Dr. Ka- 
c h a n  Jr. (DEM), que altera 
o Código de Obras e Edifi
cações para  prever,  nas  edi
ficações de acesso coletivo 
ou  público,  in s ta lações  sa
n i tá r ia s  adap tadas  às pes
soas os tom izadas .

Já a proposta de autoria 
dos vereadores Antonio Car
los Albino (PL) e Daniel Le
mos (DEM), que prevê cole
ta de resíduos de construção 
civil e equipamentos  feitos 
de am ian to  pela Prefeitura 
de Jundiaí  em casos de ca
tástrofes na tu ra is  ou estado 
de calamidade pública foi 
retirada da pauta.


